
FM ビーチステーション 

令和元年 10 月期 番組審議会の報告 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行う

ことが、「放送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の９名

の委員によって委員会を開催しています。令和元年 10 月 29 日に開催されました番組審議

会の内容の一部をご報告します。 

 

・事務局  公私、お忙しいなか出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので

開催させて頂きます。今日、試聴頂く番組名は「朝ナビ７６４」白浜水族館の

コーナーです。京都大学白浜水族館の三人の飼育員の方々に交代でご出演頂き、

白浜近海に暮らす生き物、または水族館で飼育されている生き物などについて、

飼育員の視点から様々なお話を伺うコーナーです。宜しくお願いします。 

 

・委員長  各委員からのご意見や感想をお願いします。 

 

・委員   白浜近海に生息している生き物を中心に取り上げ、ラジオで伝えるいいコー

ナーです。親近感がわき、楽しいコーナーですね。勉強になります。 

 

・委員   パーソナリティが飼育員の話を盛り上げるように進行している点が感じられ

ました。興味あるいいコーナーですが、飼育員の話、少し早口に感じました。

ゆっくり喋って欲しかったです。 

 

・委員   私は家で魚を飼育しているので興味深く聞きました。学校の授業の一環とし

て、このコーナーを聞いた後で水族館に見学に行くのもいいのではないかと

思いました。 

 

・委員   専門家の話を聞けて、知らない事ばかりで大変勉強になりました。特に色、

大きさなどピンポイントで話をされていたので聞きやすかったです。 

 

・委員   パーソナリティの方、話の引き出し方が上手でよかったです。学習の観点か

らも非常に良いコーナーだと思いました。聞いていると、実物を見に行きた

くなりました。 

 

・事務局   ご審議有難うございました。今後ともご指導の程宜しくお願い致します。 

 


